

# Antrag Nr. 21-O-22-0039

## AG Freizeit, Soziales und Bürgerbeteiligung

---

### **Betreff:**

Antrag AG Freizeit, Soziales und Bürgerbeteiligung - Flaggenpodest an der Dieter-Horschler-Promenade

### **Antragstext:**

Der Magistrat wird gebeten, das kleine, trapezförmige Grundstück des Flaggenpodests an der Dieter-Horschler-Promenade vom Evangelischen Verein für innere Mission (EVIM) zu übernehmen und anschließend verkehrssicher und ansehnlich zu gestalten, so dass es idealerweise auch für spielende Kinder nutzbar ist.

### Begründung:

Das Flaggenpodest an der Außenmauer des Jan-Niemöller-Hauses beschäftigt den Ortsbeirat Wiesbaden-Schierstein seit Jahren. Das zugehörige Grundstück gehört zurzeit dem EVIM, der für eine Sanierung oder Gestaltung kein Geld aufwenden möchte, aber angeboten hat, der Landeshauptstadt Wiesbaden das Objekt mitsamt dem Grundstück zu schenken. Ursprüngliche Vorstellungen des Ortsbeirats, anschließend das Podest abzureißen, scheiterten an den Kosten in fünfstelliger Höhe.

Da das Objekt aber weiterhin keine Zierde für die neue Promenade ist, halten wir die angebotene, kostenlose Übernahme des Grundstücks durch die Stadt mit anschließender verkehrssicherer, ansehnlicher Gestaltung für die geeignetste Lösung.

Wiesbaden, 01.12.2021